

CINEMA
del Sol



Das solare Wanderkino
in der Region Hannover

Samstag,
12. 8. 2017, 20.30 Uhr
Bauspielplatz am Strand-
badsee Hemmingen

Bei sehr schlechtem Wetter im
Jugend-Kultur-Haus

GANZ ODER GAR NICHT



Eintritt frei

Nach der Vorstellung wird
für das Projekt gesammelt.

**Bitte mitbringen: Sitz-
gelegenheiten (Klapp-
stühle, Kissen, Decken)
und eine Taschenlampe
für den Rückweg!**

Wie wär's, für
die Anfahrt das
Fahrrad, die Füße
oder den öffentlichen
Nahverkehr zu
nutzen?



[www.facebook.com/
cinemadelsol](http://www.facebook.com/cinemadelsol)



zeigt:



Ganz oder gar nicht

Eine warmherzige, nuancenreiche Komödie voller Witz, Humor und leisen sozialkritischen Tönen.

Regie: Peter Cattaneo · mit: Robert Carlyle, Mark Addy, Tom Wilkinson, GB 1997, 90 Min., FSK 12

Einst war Sheffield eine goldene Metropole der Stahlindustrie, doch mittlerweile herrscht Rezession. Auch Gaz (Robert Carlyle) und sein Kumpel Dave (Mark Addy) haben ihre Arbeit verloren und fristen nun ein Dasein zwischen Stempeln gehen, Sorgerechtsstreitigkeiten und Faulenzen. Als die New Yorker Men-Strip-Truppe „The Chippendales“ in ihrer verschlafenen Heimatstadt Halt macht, kommt Gaz auf die Idee, den durchtrainierten und perfekt gestylten Manschettenträgern Konkurrenz zu machen. Was die Amerikaner können, können waschechte britische Stahlarbeiter doch schon lange. Nach anfänglichen Zweifeln stellen Gaz und Dave eine sechsköpfige Gruppe zusammen. Dann wollen die hühnerbrüstigen, dickbäuchigen oder angegrauten Briten alle Hüllen fallen lassen, um zu zeigen, was richtige Männer sind ...

Unser *Cinema del Sol* ist ein mobiles Wanderkino und wird nur mit Sonnenenergie betrieben. Alle Bestandteile passen in zwei Fahrradanhänger und machen Kino an ganz besonderen Orten!

Wenn es dunkel wird, zeigt die Sonne, was in ihr steckt!

Am Tag sendet sie mehr als 2 Billionen Watt Leistung auf die Oberfläche der Region. Für Ihren besonderen Filmabend reichen 200 Watt, die wir tagsüber per Solarmodul sammeln und speichern.

Tradition trifft Moderne

Vor guten 120 Jahren starteten die ersten Filmvorführungen in Kinos in New York, Berlin und Paris. Und obwohl diese stumm und schwarz/weiß waren, war die Begeisterung so groß, dass sich neben den festen Filmtheatern auch Wanderkinos auf den Weg machten. In der Tradition dieser Wanderkinos ist auch unser Solarkino *Cinema del Sol* unterwegs. In den Fahrradanhängern stecken aber keine Cinematographen der Brüder Lumiere, sondern moderne digitale Technik.

Ein Projekt des:



cinema-del-sol@wissenschaftsladen-hannover.de

Gefördert durch die:



Region Hannover

Stadt Hemmingen
familienfreundlich im Grünen

avacon



ClimatePartner^o
klimaneutral

Druck | ID 53146-1707-1001

www.umweltdruckhaushannover.de